
Verbale n. 22 - Consiglio di Istituto del 31/07/2019 

Il giorno 31/07/2019 alle ore 19.00 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio di Istituto. Il 

presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. Risultano 

assenti per giustificati motivi le signore Filippelli Katia, Cornelio Maria Grazia, Sanna Claudia, 

Passoni Antonella, Seminara Antonietta, Todisco Antonietta, Lunghi Veronica, Sorrentino 

Giuseppina. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

    2. Variazioni di bilancio 

    3. Comunicazioni del Dirigente scolastico 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato all’unanimità (delibera n.139) 

2. Attuazione Programma Annuale 2019 – variazioni di bilancio al 30 giugno 2019; 

La Dsga presenta alcune variazioni di bilancio: 

1. E’ stato eseguito uno storno di euro 770,00 per saldare due fatture storicizzate alla Ditta 

Dossena Autotrasporti 

2. Sono stati incassati i contributi dell’Istituto Mosè Bianchi, finalizzati a retribuire un corso di 

formazione per docenti realizzato lo scorso anno scolastico. (delibera n. 140)  

3.Comunicazioni del Dirigente scolastico 

La Dirigente comunica che è stato indetto un bando per rinnovare il contratto con la Compagnia 

Assicurativa che era in scadenza. 

E’ stata esclusa dal bando l’agenzia con cui l’Istituto aveva un contratto in essere in quanto non è 

stato fornito dalla stessa un servizio efficiente e adeguato: l’agenzia, che ha subito un processo di 

ristrutturazione interna, non ha operato con efficienza e correttezza nei confronti della scuola. 

A questo proposito la Dirigente comunica che, mesi fa, si è verificato un episodio di infortunio alla 

scuola dell’infanzia che ha poi provocato molto scalpore. 

La scuola non può fornire altre spiegazioni, se non quelle già apparse sul sito, a firma della 

Dirigente e della Dsga, in quanto tutta la vicenda è coperta da riservatezza. 

L’Istituto comunque ha operato con correttezza, ma ha dovuto poi lasciare che tutta la vicenda 

fosse seguita dall’Avvocatura dello Stato, che ha il compito di affiancare le Amministrazioni 

pubbliche in vicende che presentano risvolti legali. La Dirigente precisa che la scuola non sì è 

sottratta alle proprie responsabilità. 

Dopo una discussione, i consiglieri ritengono opportuno allegare al presente verbale la propria 

presa di posizione in merito alla vicenda della copertura assicurativa e delle modalità, non sempre 

appropriate, nell’utilizzo dei social. Si impegnano a condividere tale comunicazione con i consiglieri 

non presenti. 

La seduta ha termine alle ore h 20.30. 


